

南小だより

夏休みの思い出は？

川本南小のみなさん、夏休みが終わり、今日から2学期が始まります。みなさんは、夏休みをどのように過ごしましたか。

夏休みが始まってすぐ、3年生以上が参加したサマーキャンプがありました。PTAのみなさんの協力により、キャンプファイヤーを実施することができました。また、地域の方からの協賛金で、サプライズの花火を打ち上げることもできました。みんなで見た花火は、とても感動しましたね。



サマーキャンプ サプライズ花火



協賛いただいた地域の皆さま ありがとうございます。



金：27個 銀：14個 銅：17個

感動したと言えば、7月23日に開幕した東京オリンピック。新型コロナウイルスの影響で、無観客での実施となりましたが205の国と地域から約11,000人が参加して行われました。

日本選手団は、最後の最後までメダル争いに加わり、過去最多27個の金メダルを獲得。金・銀・銅をあわせると58個のメダルを獲得し、過去最高の記録となりました。また、みなさんと年齢が近い10代の若い選手が大活躍しました。

柔道男子73キログ級で2大会連続金メダルを獲得した大野将平選手は、試合後のインタビューで次のように話していました。「我々アスリートの姿を見て、何か心が動く瞬間があれば本当に光栄に思います。」みなさんの心にも、きっと何かが残ったオリンピックだったと思います。それをこれからも大切にしてほしいと思います。



柔道男子73キログ級
2大会連続金メダル
大野将平選手
インタビュー

「(東京五輪開催への)賛否両論があることは理解しています。ですが、われわれアスリートの姿を見て、何か心が動く瞬間があれば本当に光栄に思います。」

開会式でも話題になった動くピクトグラム。今回のオリンピックでは、33競技50種類の



33競技50種類の「動くピクトグラム」

「動くピクトグラム」が作られました。ピクトグラムが、オリンピックで初めて採用されたのは、1964年に開催された前回の東京オリンピックでした。

日本語が通じない選手や観光客のために、見ただけで分かるように、体のシルエットをモデルにして開発されました。その後も、開催国の特徴を生かしながら、ピクトグラムが作成されてきました。そして、今回の東京オリンピックで初めて動くようになりました。



歴代オリンピック 体験競技 ピクトグラム

8月24日に開幕した東京パラリンピックでは、22競技539種目が行われます。



パラリンピックは、様々な障がいのあるアスリートたちが、公平に個性や能力を発揮し活躍できる世界最高峰の競技大会です。どの競技でも、できないことに着目するのではなく、「どうしたらできるか」の視点で考え、限界に挑むパラリンピアン姿は、社会の中にあるバリアを減らしていくことの必要性や、発想の転換が必要であることに気づかせてくれます。

川本中学校の出身で、冬の平昌パラリンピックで5個のメダルを獲得した村岡桃佳選手は、東京パラリンピック陸上女子100m車いす(T54)に出場します。みんなで応援しましょう。2学期もがんばってほしいことを3つピクトグラムで表してみました。



東京パラリンピック
陸上競技女子100m
車いす(T54)出場



元気に登校 立ち止まりあいさつ 暗唱(あんしょう)

2学期は、12月24日までと長い学期です。一日一日を大切に、自分の明日を信じて、今日を全力でがんばって下さい。

9月行事等(授業日数 20日)

日	曜	行事等
8/27	金	2学期始業式 特別日課3時間 通学路安全点検
28	土	
29	日	
30	月	普通日課4時間 給食開始 朝学習 身体測定(1・2・3年)
31	火	普通日課4時間 登校指導 ドローン散布(5年) フッ化物洗口
9/1	水	普通日課4時間 朝学習 避難訓練 教科書配布 身体測定(4年)
2	木	普通日課4時間 朝読書 お話の会(1・2年・ことり)
3	金	普通日課4時間 朝学習 身体測定(5・6年・ことり)
4	土	
5	日	
6	月	普通日課4時間 朝学習
7	火	普通日課4時間 美化集会
8	水	普通日課4時間 朝学習
9	木	普通日課4時間 フッ化物洗口
10	金	普通日課4時間 朝学習
11	土	川本中体育祭
12	日	
13	月	
14	火	美化集会 クラブなし 運動会5・6年児童打ち合わせ
15	水	フッ化物洗口 田んぼアート撮影(5・6年)
16	木	朝読書 田んぼアート撮影(予備日)
17	金	特別日課5時間 運動会準備(5・6年15時下校)
18	土	運動会
19	日	運動会(予備日)
20	月	敬老の日
21	火	クラブなし
22	水	フッ化物洗口 運動会(予備日)
23	木	秋分の日
24	金	振替休日(運動会)
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	児童集会 クラブなし 5時間下校 教育相談
29	水	フッ化物洗口
30	木	アルミ缶回収

緊急事態宣言下のため
9月12日まで
普通日課4時間
給食後下校となります



7/24 サマーキャンプ サプライズ花火

7月24日、PTAの皆様のご協力によりサマーキャンプを実施することができました。コロナ禍での実施に伴い、細かな点にも配慮していただき、PTA役員の皆様、本当にありがとうございました。また、PTAとふかや市商工会青年部のご協力により、地域の方々からの協賛をいただきまして、サプライズ花火を打ち上げることができました。子どもたちにとって忘れられない思い出の一つになったと思います。ありがとうございました。



左の写真は、地域の真下様から頂きました。ありがとうございました。

